

Les attaques terroristes se poursuivent contre la capitale de la Syrie.



Damas, 8 septembre, (RHC-PL).-Les bandes terroristes qui opèrent dans la banlieue de Damas, la capitale de la Syrie, poursuivent les attaques contre des zones résidentielles, ce qui a provoqué 1 mort et 12 blessés.

Par ailleurs, l'armée a confirmé que 4 obus de mortiers ont été lancés aux environs de l'école Omeya, ce qui a fait un mort et 7 personnes blessées, dont une petite enfant de 10 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68337-les-attaques-terroristes-se-poursuivent-contre-la-capitale-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba